

平成11年2月14日 AM 5:31 29502 女子 5番目

この窓からまた同じ風景を見ることには子とは  
夢にも思ひ得ず。自分でも運命はかうと見てしまふ。  
千番目をお世話をになり、その時、生産不善でとしかつてお  
がし一ヶ月に刻せ込んだ年次……。

生活が落ち着いて子供たのもめんし大きくなったり、手元に置いて風呂でまたお世話をしたりには本当に私の愛の風景でした。

生理が付かない。え、うう、ハニーハニーの年だ。それから  
1ヶ月ぶりかたがた私は苦悩が続くことに付けていた。  
どうして…無理だめ、やめて下さい。どうして無理だ  
だめが付いてあけられないので、ついの中で单だのです。  
それに輪やかけ子のように母と姫オキツ、言葉、おろして下さいと…  
何を教えてるの。どうやって育てて貰う？これからどれくらい  
だ…へて見てるの？と矢のように飛んでくる讐詛の声(姫)  
あの時は、泣くことしかできなかった。私、同居している甲にも  
私は知りませんから勝手に付けて、関係ないからと言われました。  
これまで言つては、生んじ付かない。私は育てませると  
思ひながら、寂しいメラメラと燃えてきて、涙流しました。  
(生まれてきた子供の窮屈を見ては、心配に付つ…、うううんはと  
何かはか、迷ひやつけてるから、自分で申し訳ない)

13日 PM2:30頃 ちかくおしゃし。朝から腰の筋肉も重い。  
足の付け根もつるつる感じ。とうとうさすがに見つかり  
夜になって不規則な痛み。よしと見て8:00頃お風呂に  
入り、とりあえず30分位うちに本を読んでおやすみから陣痛を感じながら  
寝ました。AM2:30頃 かすり痛みと見て日尋回8  
はねると15分間隔。さすがに見て「おやけ。そうそう行かないとい  
うね」と起きて、3:30に家を出ました。

先生の北原さんへことを読んで…まとめて痛みが和めて軽めで申訴ない  
ほどで可也。(読んでて涙出ちゃう(T\_T)) 痛みのあとにズシーンと  
アハーハくさかわいい。そろそろ10時11時。

でも 打て 10分おきだし たんぱく 12歳いと見てから  
全く強い痛み、腰を下すと、主人に 大玉 やめて

A

待合室から入ったので、お腹もしました。

分娩室に横になりて10分後にやてくる痛みを待つといふと

ありえない。私は分娩室にくるのはやましいからもせんと先生に告げて5分後、いきなりまた強い痛みとなりました。

ただパジャマも下着も脱がないどうしようと思うけれども

彼女は出てきてほんたう…というより私は産んでしまった。

またやってしまった。先生承りません。手袋もするひがなくて…。

あの分娩台か私のそつせきのかなって考えてましたけど…

4番目、5番目と先生が用意するひがもなく、1回いいきで産んで

ほう私です。自然でいいのはそれでいいよと先生に

言われて安心しました。出血も全然なくてタバンもすごくされいで  
とすこーくほめられてほめてうれしい限りの私です。

上の3人の子供たちは病院で促進剤を使つてお産でしたので  
どうしても自分で自然な陣痛を感じつかない私…

原児…ん…かわいい。先生に会えて取扱い出産を体験できました。

自然にかかるわけない出産こそが感動も大きいし、産後もほとんどの人が  
体験しないことを多く人に知らせて…などとつくづく思いました。

今見返すと、妊娠を知らぬ日々、これで最後だと覺えた。

後悔はたくさんあるでついでつづけ（私は頭痛ですか）胎動も

おはやかゆいも、張るも、すべり…見…坐とほりました。

母にも迷惑はかけられないし、竟地で家事、仕事、子育て頑張りました。

今回のことでの私は、すごく勉強になりました。大人のやとして化を5等分して

子育てしていく…と覺えます。

それで頑張ること頑張って下さい先生に感謝申上げます。

“生産”のイメージを変えて下さい。感動させて貰って下さることも  
すべてです。本当にありがとうございました。

2月15日

喜井

B